

■ AZUQUECA DE HENARES

“Bellido tiene más sombras que luces”

Los vecinos, enfadados por el bajísimo nivel de iluminación con que han dejado sus calles, no atinan a meter las llaves en las cerraduras de sus casas y vehículos y la oscuridad acrecienta la inseguridad ciudadana

TEXTO: REDACCION

Los concejales del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, Itziar Solozábal y Joaquín Pérez, han denunciado en una rueda de prensa “el grave problema de iluminación que hemos detectado en Azuqueca de Henares”. Una situación, que a juicio de los ediles populares, ha sido provocada por el cambio de luminarias realizada en las últimas semanas.

Una vez que, según el equipo de Bellido, ya se han sustituido la práctica totalidad de las luminarias en Azuqueca de Henares, los concejales del Grupo Municipal Popular han recorrido todas las vías de la localidad con el fin de



Así se encuentran algunas de las calles cuando se va a el sol.

comprobar el nivel de iluminación tras los cambios y realizando un pormenorizado informe posterior del estado de las mismas. El resultado, según Pérez, es decepcionante: “Hemos recibido numerosas quejas de los ve-

cinos enfadados por el bajísimo nivel de iluminación con que han dejado sus calles. La decepción para los vecinos y para el Grupo Municipal Popular ha sido mayúscula. Hemos detectado casi 80 calles, plazas, parques,

áreas de juego o áreas deportivas con deficiente o muy deficiente iluminación”. Tras comprobar la deficiente iluminación existente en Azuqueca de Henares, “se vuelve a confirmar que, la gestión, como en este caso de la iluminación, Bellido tiene más sombras que luces”, ha subrayado Joaquín Pérez.

Los concejales populares achacan esta problemática al escaso interés que muestra el alcalde socialista Pablo Bellido por Azuqueca y sus problemas cotidianos esgrimiendo que “hay un gran número de vías del municipio en penumbra, que coinciden en su mayoría con calles que, en vez de tener las farolas al tresbolillo, tienen todas las farolas alineadas en una misma acera, con lo que la de enfrente

recibe muy poca iluminación”.

“No se ven los obstáculos en la acera, los vecinos no atinan a meter las llaves en las cerraduras de casas y vehículos, la oscuridad propicia algún que otro susto e incluso acrecienta la inseguridad ciudadana que en otro tiempo, preocupaba tanto al equipo de Gobierno del señor Bellido”, apostilla Joaquín Pérez.

Entre las zonas afectadas, se encuentran, entre otras muchas, el paso peatonal entre los bloques de calle Romero y Espliego, tramos de las calles Río Ebro, Barbieri, Granados, Río Salado, Valladolid, Cristo, Huertas, Almendros, del Camino de la Barca, la Plaza de la Concordia y la carretera de Alovera, se encuentran prácticamente en oscuridad total. ◆

■ DIPUTACIÓN

178.000 euros para nuestro pueblos

Aldeanueva de Atienza, Ciruelos del Pinar, Condemios de Arriba, Medranda y Valhermoso verán renovadas sus calles

TEXTO: REDACCION

La Junta de Gobierno de la Diputación de Guadalajara ha dado el visto bueno a cinco proyectos de obras en cinco pueblos para mejorar sus infraestructuras. En esta ocasión, los acuerdos afectan a los municipios de Ciruelos del Pinar,

Condemios de Arriba, Medranda, Aldeanueva de Atienza y Valhermoso, donde se invertirán un total de 178.000 euros para renovar las redes de agua y arreglar calles.

En el caso de Valhermoso, el proyecto aprobado se concretará en actuaciones en el cementerio municipal presupuestadas en 46.500 euros. Por lo demás,

en Medranda y Aldeanueva de Atienza se invertirán 43.800 y 30.000 euros, respectivamente, en pavimentación de calles; mientras que en Condemios de Arriba se destinarán 47.700 euros a renovar las redes de abastecimiento y saneamiento y el mismo tipo de obra se llevará a cabo en Ciruelos del Pinar, con presupuesto de 10.000 euros. ◆



Valhermoso verá renovado su cementerio con obras por valor de 46.500 euros.



Nueva Apertura

Nuevas instalaciones en el lugar de siempre

Menú Especial 25 euros
Con Rabo de toro y Marisco

Pinchos y raciones,
Menú diario y especial los fines de semana
Cocina casera castellana.

Salón para celebrar comidas y cenas en un ambiente único

C/ Capitán Arenas, 17
Guadalajara
949 25 40 06